

Friedhofsgebühren im Vergleich

Die Bestattungskosten werden im wesentlichen von den Gebühren beeinflusst. Leider gibt es hier erhebliche Unterschiede, was das Vergleichen unterschiedlicher Bestattungen fast unmöglich macht. Wenn man hört: „Der Bestatter ist aber teuer“ hat dies machmal nicht unbedingt etwas mit dem Bestatter zu tun, sondern vielleicht mit den hohen Friedhofsgebühren. Ein genauer Blick lohnt sich.

Die Liste soll Ihnen einen schnellen & guten Überblick verschaffen.

	Stadt Dinslaken	ev. Hiesfeld	Hünxe	Voerde	Duisburg
Erd-Wahl (1-St.)	1.994 €	2.342 €	1.820 €	2.430 €	1.903 €
Erd-Reihe	1.365 €	2.152 €	940 €	1.470 €	1.836 €
Erd-Rasen	1.788 €	3.961 €	2.140 €	1.860 €	2.788 €
Urnen-Wahl	758 €	918 €	1.685 €	1.340 €	1.428 €
Urnen-Reihe	735 €	918 €	495 €	1.340 €	1.386 €
Urnen-Rasen	629 €	1.976 €	1.095 €	1.310 €	2.211 €

Stand 01/2013

Die Friedhofsgebühren können sich im Laufe der Zeit ändern. Aus Gründen der Übersichtlichkeit haben wir kleinere und umliegende Friedhöfe ausgenommen und nur das Nutzungsrecht und Beisetzungsgebühr aufgerechnet.

Es gilt grundsätzlich:

- Nicht jede Bestattungsart ist auf jedem Friedhof möglich.
- Nicht jeder Verstorbene kommt auf jeden Friedhof drauf.

Wie & wo etwas möglich ist, dazu beraten wir sie natürlich
- kompetent & unverbindlich

Bestattungen Dunkelmann - Wir sind anders

